

En Holguín participación popular contra la Covid-19

Image not found or type unknown



Con siete mil 300 camas para hospitalizar pacientes de bajo, medio y alto riesgo, se busca reducir los ingresos domiciliarios.

Holguín, 10 ago (RHC) Unidad de acción, confianza y solidaridad constituyen claves para revertir la actual situación sanitaria en la provincia oriental cubana de Holguín, y avanzar hacia un control sostenible de la epidemia, aseguran líderes políticos y expertos de la salud.

En comparecencia televisiva, este lunes, el primer secretario del Partido, Ernesto Santiesteban, aseveró que con la participación de todos podrá detenerse el aumento en el número de contagios y alta letalidad.

Con siete mil 300 camas para hospitalizar pacientes de bajo, medio y alto riesgo, se busca reducir los ingresos domiciliarios solo a casos sin peligro para su recuperación, explicó la directora provincial de Salud, Katia María Ochoa.

El gobernador de Holguín, Julio César Estupiñán, ratificó la prioridad de la crisis sanitaria para la administración, en tanto prosigue la vacunación con más de 350 mil dosis administradas. **(Fuente: [Radio Reloj](#))**



Radio Habana Cuba